
Concluyen
sin acuerdos
mesas de

trabajo

Por Luisa Cantú

Sin acuerdos concluyó la mesa de trabajo en
tre el Gobierno del Distrito Federal y vecinos
de Santa Fe inconformes con la construcción

del Tren Interurbano México Toluca que
correrá de La Marquesa a Observatorio

Dicho encuentro se realizó el pasado 30 de
diciembre

Gerardo Garduño vocero de Vecinos
Unidos Santa Fe informó que las reuniones
serán suspendidas debido a que el represen
tante del gobierno capitalino el subsecretario
de Coordinación Metropolitana Ricardo Ríos

Garza tuvo diferencias con un vecino
No tuvimos avances porque el subsecre

tario lo corrió al vecino pero como éste no

se quiso salir entonces el subsecretario dijo
si no te sales tú me salgo yo y abandonó la

mesa de trabajo dijo Garduño en entrevista
Se enojó porque en las reuniones a la fe

cha van seis el vecino cuestiona su capacidad
de resolver nuestras dudas y le pidió canali
zarnos con otra área agregó el vocero

A pesar de que la licitación ya fue ganada
por el consorcio integrado por CAABSA
Cargo Crane Grupo Corporativo Amodher
y Omega Construcciones Industriales entre
otras los vecinos piden que la obra no inicie
hasta que se les presente un estudio de im
pacto ambiental y social

Ante la falta de acuerdos los inconformes
buscarán apoyo en instancias federales y del
secretario de Gobierno Héctor Serrano
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